

EL MUÑECO DE NIEVE

Érase una vez una familia que se fue de vacaciones por Navidad. Se fueron a un pequeño pueblo muy nevado en USA. Cuando llegaron, Willy y Tina (los pequeños de la familia) hicieron un muñeco de nieve con bufanda roja, guantes azules y 3 botones.

Cuando la familia se fue el pobre muñeco de nieve se quedó solo, pero él tenía muchas ganas de ver a Willy y Tina. Para encontrarlos tuvo que recorrer más de 1.000 km atravesando bosques, desiertos... Pero resulta que iba en dirección equivocada y llegó al Polo Norte. Allí se encontró con Papá Noel e hicieron un trato: él le ayudaría a llevar los regalos y a cambio Papá Noel le llevaría de paso a la casa de esa familia para verlos. Y así fue llegaron las 20:00 h del 24 y como Papá Noel prometió se fueron en su trineo mágico. Acabaron de repartir los regalos y solo quedaba la casa de esa familia. Willie y Tina se llevaron una gran sorpresa al verlo. Fue un reencuentro muy emotivo hasta que llegó la hora y el sol salió y el muñeco de nieve se derritió.

Juan Zamarreño Carretero

